

Lunes 5: Paro del subte C

Escrito por AgenHoy

Sábado, 03 de Noviembre de 2018 00:00 -

Así lo decidieron los Metrodelegados a raíz del conflicto con Metrovías, relacionado a un faltante de dinero en las boleterías y posterior descuento de casi medio millón de pesos a los trabajadores, además de la suspensión por 200 días, responsabilizándolos de lo sucedido. “La empresa concesionaria dice constatar la existencia de un faltante de dinero en su recaudación. Dicho faltante se origina en el proceso de retiro del dinero de las boleterías, el cual es totalmente ajeno a los trabajadores de base, realizado fuera del horario de servicio y con personal fuera de convenio”, comienza el comunicado de Metrodelegados.

Y continúa: “Sin embargo, de forma absurda e infundada, la empresa intenta responsabilizar a nuestros compañeros y decidió descontarle de sus salarios el dinero faltante, además de aplicar suspensiones por un supuesto accionar negligente”.

Al respecto, el metrodelegado de la línea C, Gustavo Sirolli, expresó que “por ahora lo que se discutió con los compañeros fue la paralización del servicio a partir de las 5:30 am, el 5 de noviembre. En el caso de no hallar algún tipo de solución en relación a esto, es probable que se replique en otras líneas”.